

# 使い捨てカップとペットボトルを使わない 第18回・湘南国際マラソン2023開催

12月3日(日)世界で最も環境に配慮したマイカップ・マイボトルマラソン『第18回湘南国際マラソン』が開催されました。

フルマラソンのスタートは、相模湾を望む西湘バイパスの大磯西インターチェンジ付近で、国道134号の江の島入り口付近で折り返すコースとなりました。

大量に出る紙コップやペットボトルなどを減らすため、ランナーにはマイボトルやマイカップ持参が呼びかけられ、袋を手にゴミを拾いながらランナーと並走するボランティアの「エコ・スリーパー」と「エコ・ランナー」も活躍しま



した。約1800人のボランティアが大会運営を支えました。今回は前回より4千人多い、約

2万人のランナーが湘南を駆け抜きました。

## 【種目】

- フルマラソン 約 195 km
  - 1.4kmラン&ウォーク
  - ファンラン 10km(一般、高校生)
  - 2km(中学生)
  - 2km(小学生高学年)
  - 2km(ファミリーラン親子)
  - ファンランとは
- ファンランとは  
競技としてはではなく、楽しむことを目的としたランニング



**未来への課題**

「フンちゃんを連れて散歩しながら、担当のごみ収集所を見て回れば良いよ」と言われて、引き受けた環境委員ですが、もう4年が過ぎます。

他人事のように関心が無かったゴミ問題ですが、四年間見てまわり、気づいたことはいつも同じ場所の問題があることです。

朝8時半までに決められた収集場所に出すこと、そしてゴミは専用の袋に入れること。

この最低限のルールを守ることがもろろん大事ですが、それに伴うマナーも大切です。

月一回の環境部会、市の環境課との話し合いなどの中で一番大事なのは、いま一度、一人ひとりがモラルを持ってゴミの排出に取り組む、次世代に繋げていきたい



## 手作業で分別

汚れていると資源としてリサイクルできないので、手作業で分別しています。

環境部会が進めているガラスへのごみ対策助成策である、ごみボックス支援事業の上半期の集計結果を報告します。

・ごみボックス助成数 11個

町内会	第一	第二	第三	第四
個数	1	2	1	7

なお、これまでのごみボックス助成数は、122個となります。

	高さ		幅	奥行
	前	後		
大	750	900	1880	800
中				500
小			960	800

単位:mm

## 環境部会

## 環境部会の助成策 ごみボックス・ごみネット

いつまで続くかと思いつながら家庭公園で始めたラジオ体操ですが、今年で早くも十三年を迎えます。毎朝四十数名が集まり六時半に体操開始。メンバーの中には小学1年から今日までずっと通い続けている子、お母さんのお腹の中にいる時から通っている子、小学生や未就学児などもいるので、その子たちの成長を見守りながら地域で子育てをしているような一体感があります。

早朝に「おはよう」と声を掛け合い情報交換していますが、その時間は一日の活力を与えてくれる大切な時間になっています。

今年も三月末から始める予定です。町内会の壁を取り払い開催していますので、第二町内会以外の方の参加もお待ちしております。

第二町内会 中村六一

## 第二町内会 ラジオ体操のお誘い

## 香川小学校区体育振興会主催 ペタンク大会開催・香川小学校校庭

得点の数え方

判定は?

A、B共にビュットに接触のためこのゲームはノーカウント

ビュット

黄色チーム→得点2点

昨年が続いて今年も、香川地区体育振興会の主催により、香川小学校において12月3日(日)冬は思えない暖かい日差しの下、ペタンク大会が開催されました。今回も地区対抗のないオープン参加形式の開催となりました。

香川、甘沼、松風台、みずぎ自治会から参加した3、4名で構成する14チームが7グループに分かれ、9時30分の開始から予定を1時間も延長し、13時の表彰式までグループ対抗戦を展開しました。

成績は第三町内会のチームが、1・2位、第一町内会より参加の2チームは、名誉あるブルービーメーカーとブルービーとなりました。

集計中

**NEWS**

**香川自治会館に小学生、来訪**

香川小学校の2年生12名が、先生および保護者同伴で2グループに分かれて「まちたんけん」で自治会館にやってきました。

後日生徒から届いたお礼のお便りを、ロビーに貼り出しました。

**お礼状が届きました**

(会館管理部会)

**防犯ボランティアの活動を一部変更**

さくらハウスを拠点とする防犯ボランティア隊によるパトロールは、小学校の夏休みに合わせ、7

**令和五年度  
年末助け合い募金実施**

市社会福祉協議会主催、湘北地区自治会連合会協賛の年末助け合い募金活動が、12月19日(火)マール茅ヶ崎店の店頭で行われました。

香川自治会からも多くの皆様方が参加されました。

募金総額は、65,203円で、ご協力ありがとうございました。

参加の皆さん

月21日〜8月31日および年末年始の活動中止を検討中です。

**鶴が台中学校より「防災学習会」の感想文が届きました**

昨年9月2日、生徒の居住する各自治会に防災学習会協力の要請があり、当日は香川に居住する生徒162人・4グループを、4町内会役員が各防災倉庫まで引率し、自治会の防災に対する取組等の説明の後、実際に機材の操作をしてもらいました。

この時の体験について、防災に対する生徒の前向きな感想文が中学校より届きました。

次年度も実施計画を進めるそうです。

傾聴する生徒!